

CUIDAR A NUESTROS ESTUDIANTES Y A LAS COMUNIDADES EDUCATIVAS

SEÑOR DIRECTOR:

Como Federación de Instituciones de Educación Particular (FIDE), durante años hemos sido claros en movilizarnos invitando a las autoridades del país para que se actúe con todas las medidas combatiendo la inseguridad de nuestras escuelas. Con fuerza y determinación. Hemos presentado soluciones para que los colegios puedan disponer de mayores recursos y estrategias, por ejemplo: instalando pórticos y otras acciones que signifiquen la definitiva tranquilidad para quienes vivimos diariamente al interior de las comunidades educativas.

Las graves situaciones experimentadas la semana pasada, nos mueven en Chile a exigir a todas las autoridades nacionales que las decisiones en el país son ahora y no como lo hemos dicho en reiteradas oportunidades "antes que sea tarde". Una ley de convivencia educativa no lo soluciona todo.

Pedro Díaz Cuevas

Presidente de FIDE